香港特別行政區政府 駐布魯塞爾經濟貿易辦事處



HONG KONG ECONOMIC AND TRADE OFFICE Government of the Hong Kong Special Administrative Region

Bruselas, 22 de agosto de 2019

Señor director:

En la edición del 19 de agosto de su periódico se publicó un anuncio sumamente engañoso respecto a la situación de Hong Kong.

No hay fundamentos para sugerir que los derechos y libertades de los habitantes de Hong Kong están siendo amenazados o erosionados. Tanto la libertad de protesta como la libertad de prensa gozan de muy buena salud, como ha podido observar el mundo entero.

Desde el pasado mes de junio, por ejemplo, la policía de Hong Kong ha emitido más de 100 autorizaciones en respuesta a 125 solicitudes de permisos para diversas concentraciones o manifestaciones. Los medios locales e internacionales dieron amplia cobertura a estos acontecimientos sin que se registraran interferencias de ningún tipo, y continúan haciéndolo.

En los dos últimos meses se han organizado en Hong Kong numerosas concentraciones y manifestaciones pacíficas, pero también ha habido protestas violentas de graves consecuencias, dirigidas por agitadores radicales. Hemos presenciado actos de vandalismo indiscriminado contra la propiedad privada, además de asaltos a comisarías y casas cuartel de la policía. No eran protestas pacíficas y ordenadas, tampoco expresiones racionales de formas de pensar.

/Hubo

El Mundo
DIRECCIÓN
Avenida de San Luis 25
28033 MADRID
España

Hubo protestas que provocaron un verdadero caos en el aeropuerto internacional de Hong Kong, lo que impidió a decenas de miles de visitantes inocentes regresar a sus hogares o a su trabajo. Aunque el aeropuerto logró restablecer con rapidez la normalidad de sus operaciones después del caos, este tipo de protestas vulneran los derechos y las libertades de los demás.

En un momento decisivo de la historia de Hong Kong como el actual, es importante que todos los que nos preocupamos sinceramente por Hong Kong rechacemos conjuntamente las protestas violentas y contribuyamos a restablecer la paz y la calma que la caracterizan y que han permitido su prosperidad.

Ruego que se publique esta carta en su periódico.

Atentamente,

Shirley Lam

Representante Especial para Asuntos Económicos y Comerciales de Hong Kong ante la Unión Europea